

Ä1 Jetzt bestimmen wir! - Schwerpunkte des GRÜNE-JUGEND-Bayern-Kommunalwahlkampfes 2020

Antragsteller*in: Leon Eckert

Änderungsantrag zu V1

Von Zeile 42 bis 44:

Fahrradnetzes ein. Wir sehen das Fahrrad als Fortbewegungsmittel - zwischen den Kommunen sollten deswegen **Radschnellwege direkte, breite und komfortable Radwege** gebaut werden, um Radfahren so bequem wie möglich zu machen. In den Städten braucht es eine sichere, gut ausgebaute

Begründung

Ein Radschnellweg muss einen sehr hohen Standard erfüllen der Verbindungen sehr aufwendig zu planen und teuer im Bau werden lässt. Deswegen lohnen sich Radschnellwege insbesondere dann, wenn Verbindungen geschaffen werden die eine ganze Region erschließen soll. Ähnlich wie eine große Straße werden Trassen ermittelt und diese mit einer Bürger*innenbeteiligung umgesetzt. Verbindungen zwischen Orten dagegen können oft sehr komfortabel und attraktiv gebaut werden auch wenn an einigen Stellen nicht alle Standards des Radschnellweges erfüllt werden oder im besten Fall Verbindungsstraßen zur Fahrradstraßen gemacht werden. Im Sinne einer schnellen Qualitätsverbesserung ist es deswegen sinnvoller nicht generell Radschnellwege zu fordern, sondern die einzelnen Kommunen anzuhalten schnell Radwege umzusetzen.